

La FAO salue le rôle à Cuba de la femme paysanne



Gibara, 16 oct. (RHC).- Théodore Friedric, représentant à Cuba de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a souligné à Gibara, une localité de la province d'Holguin, que notre pays est un modèle en ce qui concerne les droits juridiques et la reconnaissance du rôle de la femme paysanne.

Au cours d'un meeting à l'occasion de la journée internationale de la femme rurale et de la journée mondiale de l'alimentation le représentant de la FAO a attribué cette réussite à la volonté politique des autorités cubaines.

Il a également salué la contribution de Cuba à la lutte que mène la FAO pour l'élimination de la faim dans le monde et la coïncidence de vues dans bon nombre d'aspects des programmes conçus en faveur du développement durable.

Osmani Pérez, membre du Bureau national de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs, a pour sa part souligné que les acquis de Cuba en matière d'insertion sociale des femmes sont le fruit des changements réalisés par le gouvernement révolutionnaire dans la structure économique, sociale, politique, juridique et culturelle du pays.

Il a d'autre part indiqué que parmi les principales tâches des petits agriculteurs figure aujourd'hui l'augmentation de la production agricole qu'exige le processus de récupération après le passage de

l'ouragan Irma, le mois dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144529-la-fao-salue-le-role-a-cuba-de-la-femme-paysanne>



Radio Habana Cuba